

Hay confusión respecto a quién le toca vigilar las carreteras, si a la Guardia Civil o la nacional: Gallardo

El gobernador Ricardo Gallardo Cardona advirtió que por ahora hay una confusión acerca de quién debe hacerse cargo de las carreteras, porque cuando se presenta una incidencia, a veces la Guardia Nacional pasa a la Guardia Civil el asunto, o viceversa.

Dijo que hoy no conoce exactamente qué estado de fuerza hay en carreteras, aunque se sabe que hay 900 elementos distribuidos en toda la ciudad.

https://pulsoslp.com.mx/slp/hay-confusion-respecto-a-quien-le-toca-vigilar-las-carreteras-si-a-la-guardia-civil-o-la-nacional-gallardo/1582546